

A l'attention de VAR-MATIN - COMMUNIQUE DE PRESSE
Suite à l'article publié le 29/10/09 en rubrique locale de
ROQUEBRUNE S/ARGENS sous le titre :
« suppression de la ligne 27 : le maire monte au créneau »

Cher Monsieur,

La prise en charge de notre Ministre du Tourisme lors de son déplacement dans le Var hier (relaté dans vos colonnes dans toutes les éditions varoises) **ne m'a pas permis de réagir plus tôt à votre article** publié jeudi 29, en rubrique locale de Roquebrune S/Argens (édition Var-Est) sur cinq colonnes couvrant la quasi-totalité de la page, sous le titre « Suppression de la ligne 27 : le maire monte au créneau ».

Pourtant, **la reproduction « in extenso » de la motion** votée par le Conseil Municipal, me mettant en cause sans justification (le contraire m'aurait étonné !) **aurait du vous conduire dans le respect des règles les plus élémentaires de la déontologie journalistique, à m'interroger pour au moins disposer de ma version des faits !**

De plus, la lecture de votre article laisse penser aux lecteurs, que si le maire de Roquebrune n'était pas « monté au créneau » **les choses seraient restées en l'état, ce qui est totalement inexact.**

En effet, pendant que **certains, tels des "Don Quichotte"** face aux Moulins de la Mancha, s'agitent aux "créneaux de Châteaux en Espagne », **d'autres travaillent dans l'ombre et en silence** pour apporter des améliorations au service public et aux usagers !

C'est ce qui c'est réellement passé et c'est que je vous demande de rapporter à vos lecteurs afin de rétablir la réalité des faits, dans les mêmes formes et dans la même rubrique.

La mise en place du nouveau service de transports « Var'Lib » a été finalisée ces derniers jours à la suite **d'un large processus de concertation** animé par les équipes de la Direction des Routes et des Transports en relation avec les Conseillers Généraux concernés.

Ainsi, **l'ensemble des acteurs** (transporteurs, communes, intercommunalités, représentants des usagers, ...) **a été associé** en amont à la préparation de cet important projet : la Commune de Roquebrune n'a donc pas échappé à cette règle !

D'importantes avancées en terme de distribution ont pu ainsi être introduites, notamment sur cette Commune, où sur proposition d'un groupe de résidents, **j'ai obtenu la création d'une ligne de desserte régulière de l'un des quartiers les plus peuplés, celui de la Bouverie** ... ce qui semble-t-il vous a totalement échappé !

Concernant la "suppression" de la ligne 27 et la « montée au créneau du maire », je dois à la vérité de vous préciser que dès la mise en place du service, en relation avec M. BERTHAIL, Directeur des Transports, **nous avons immédiatement pris en compte les attentes de certains usagers**, notamment celles publiées dans votre numéro spécial sur le sujet !

Ainsi, c'est après avoir longuement échangé sur le sujet et listé les possibilités d'évolution des lignes 2601 et 2602, que **M. BERTHAIL à ma demande expresse, s'est rapproché des services de la Mairie** pour programmer une réunion de travail

technique destinée à **présenter les améliorations que nous allons apporter**, afin de mieux desservir le village en semaine, comme les dimanches et jours fériés.

Les collaborateurs du Conseil Général se sont donc présentés mercredi en Mairie pour informer la Commune des modifications applicables à compter des 1^{er} et 2 novembre sur les lignes concernées, ce qui atteste bien que les préoccupations des usagers avaient d'ores et déjà été prises en compte par les services de la Direction des Transports.

Vous comprendrez donc que je ne peux accepter, dans votre article comme dans la motion reproduite, que l'on puisse laisser penser seule la « montée au créneau du maire » a permis de modifier un service sur lequel d'ailleurs, il n'a pas de prise !

Merci de rendre à ceux qui en ont été les initiateurs et les acteurs, le bénéfice de ces aménagements !

En effet, le Conseil Général du Var veille dans le cadre de sa stratégie territoriale, à coller au plus près des attentes et des besoins des habitants. Cette préoccupation permanente, par ailleurs particulièrement « gourmande » en ressources, traduit **cette exigence de qualité de service et d'engagement pour un service public performant**, que recherche la majorité à laquelle j'appartiens.

C'est ce qui nous conduira dans quelques mois à évaluer le niveau de satisfaction de nos usagers et à adapter le service si nécessaire ...

Concernant les modifications apportées afin de « rétablir une desserte adaptée aux besoins », nos services sont à votre disposition pour compléter votre information et vous permettre de mesurer les avancées réelles de ce nouveau service ...

Je vous remercie par avance de prendre en compte cette demande bien légitime
Et dans l'attente de la parution de ce communiqué ... Bien à vous

Jean-Pierre SERRA

Vice-Président du Conseil Général du Var

Président de la Commission Tourisme

BP 17 - 83520 ROQUEBRUNE SUR ARGENS Tel : 04/94/50/46/74 jpserracgvar@aol.com

ou Conseil Général du Var

390, Avenue des Lices BP 1303 - 83076 TOULON CEDEX Tel : 04/94/18/60/10 jserra@cg83.fr

Président de Var Tourisme, l'Agence de Développement Touristique du Var

1, Bd Foch - 83300 DRAGUIGNAN

Tel : 04/94/50/55/50 jp.serra@cdtvar.com

<http://www.visitvar.fr> "le site officiel du tourisme varois"

Président du Réseau National des Destinations Touristiques (RN2D)

(ex-Fédération Nationale des Comités Départementaux du Tourisme et Loisirs Accueil France)

74-76, Rue de Bercy - 75012 PARIS Tel : 01/44/11/10/20 jp.serra@rn2d.net

Membre du Conseil d'Administration & Président du Comité d'Audit

d'Atout France, Agence de Développement Touristique de la France

Président Délégué de la section Politiques Territoriales et Développement Durable

du Conseil National du Tourisme

Membre du Conseil National du Syndicat National des Agents de Voyage (SNAV)

Membre du Conseil Supérieur de l'Oenotourisme

Conseiller Municipal de Roquebrune Sur Argens de 1977 à 2008

Adjoint au Maire de 1983 à 1993 - Maire de 1993 à 2001

www.jpserra.fr